
栄体育館 

「意見箱」に寄せられたご意見の回答について 

（R４.１１・１２月） 
 

 

いつも栄体育館をご利用いただき、誠にありがとうございます。 

広く皆様からのご意見・ご要望を伺うため、ご意見箱を設置しています。 

貴重なご意見ありがとうございます。ご意見に対する回答を掲載いたします。 

１か月に１度を目安に回答させていただきます。 

 

■栄中生徒が下校の時間に親御さんが駐車するので、駐車場がありま

せん。(R４.1１.10受付) 

 ⇒当館の正面駐車場は、栄公民館や栄商工会など複数施設と共同の公共施設駐

車場となっており、様々なご利用者様が駐車されます。また、駐車可能台数も

少ない為ご不便をおかけしております。 

混雑時は、その他の駐車場(旧三条信用金庫栄支店跡地駐車場や栄保健センター

など)もございますので、ご協力をお願いいたします。 

 

■暖房時間を増やして欲しい。寒すぎます。(R４.12.１１受付) 

 ⇒節電・省エネの為、ロビーは暖房時間を決めて稼働しており、大会等で来館

者数が見込まれる日はペレットストーブを稼働しております。 

 昨今、エネルギー価格高騰などの社会事情により、現状の稼働時間を増やす予

定はございません。大変恐縮ではございますがご理解いただき、防寒対策の上

ご来館をお願い申し上げます。 

 

■トレーニングルームの器具１セット：１０～１５回までは、トレーニング方法

として間違っています。元に戻してください。(R４.12.16受付) 

 ⇒トレーニングの際、セット間レストを器具の上でとられる方がおり、利用者

間でトラブルに発展する可能性があった為、今回新たにルールを設けさせてい

ただきました。次にトレーニングしたい方が待っている場合がありますので、

周囲を見ながら譲り合ってご利用いただければと思います。ぜひご協力をお願

い致します。 

 

 

 

令和５年 1月１０日  一般社団法人三条市スポーツ協会 

貴重なご意見・ご指摘ありがとうございました。 

ご不便をおかけいたしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。 


